

2026年1月17日

ボッチャ大会を見学して

林 但

青少年育成推進委員の要請でこの日は野比中学校の体育館を使って表記は開催されていた。大会は今回で3回目、野比・長沢・北下浦の3つの中学校から24名、他に青少年育成推進委員・スポーツ推進委員・体育振興会、町内会長・連合町内会長、校長と教員が他に30名以上（合計は60名弱）が集まっていた。

学区のスポーツ推進委員が、ルール、投げ方他を説明され8チームがブロックに分かれ、試合のないチームが審判も自分たちで行い予選、勝ち上がったチーム同士が戦っていた。

見てびっくりしたのが生徒より周りの関係者が多く熱気ムンムン、予選敗退したチームと混じって町内会長の方々も後半部分では楽しんでおられた。

表彰式では優勝から3位までに賞品、また、大会MVPなどもあり、大会会長の野比学区青少年育成より授与されていた。

<参加の方の声>

- ・初めてであったが、面白い！（生徒）
- ・ゲームも楽しいが、審判も楽しい（生徒） 昨年岩戸小学校の児童と同じことが今年も聞けた。
- ・上手ですね！と声を掛けたら、すぐにコツがつかめた、戦略も考えた（先生）
- ・初めてやったが楽しいですね！ 戰略も考え取り組んだ（町内会長）
- ・みんなに楽しんでもらってうれしい、スポーツ推進委員の方ありがとう（育成推進委員）

R7年度から武山中学校区の「青少年育成活動」に私も参加しているが、他の学区の状況がみられてよかったです。年度ごと各学区の報告書も読んでおり、隣の地区の状況が理解できた。

